

Crónicas en Azul

Textos: Miriam E. García Fodón

DESMANTELADO UN GRUPO ORGANIZADO AUTÓREDE MÁS DE VEINTE ROBOS CON FUERZA.

COSTA DEL SOL-MADRID

El pasado 17 de abril finalizó una operación policial protagonizada por agentes del Grupo de Robos de la UDEV Central de la Comisaría General de Policía Judicial, de la UDYCO de Brigada Provincial de Policía Judicial de la Comisaría de Málaga, de la UDYCO de la Brigada Provincial de Policía Judicial de la Comisaría de Alicante y de la UDYCO de la Brigada Provincial de Policía Judicial de la Jefatura Superior de Policía de Cataluña en la que desmantelaron un grupo organizado especializado en el robo con fuerza y en ocasiones con violencia e intimidación, en chalés y viviendas de lujo. En la operación se detuvieron a siete personas, -de nacionalidad española, albanesa y rumana-, a las que se les imputan, hasta el momento, 20 asaltos a domicilios de la Costa del Sol. Los agentes practicaron además cuatro registros en domicilios vinculados con miembros de este grupo en las localidades de Estepona, Salou, Cambrils y Madrid. En total se intervinieron más de 16.000 euros en efectivo, numerosas joyas, relojes, bolsos de prestigiosas marcas, ordenadores y teléfonos móviles valorados en más de 200.000 euros. Los miembros de este grupo establecían una vigilancia previa a los domicilios que pretendían asaltar principalmente viviendas unifamiliares de lujo, antes de cometer los robos. Usaban sofisticados dispositivos electrónicos incluso contaban con sistemas que les permitían observar el interior de las viviendas a través de los circuitos cerrados de televisión instalados en los inmuebles.



En los registros practicados, los agentes intervinieron un escáner de frecuencias de videocámara y un inhibidor. Cuando los asaltantes lograban acceder a las viviendas, su objetivo principal era localizar el dinero en efectivo, joyas y otros efectos de valor. Se estima que los arrestados habrían obtenido más de 300.000€ de botín en las decenas de robos cometidos en la Costa del Sol, especialmente en zonas de alto poder adquisitivo de Marbella y Estepona. Para cometer los asaltos, los miembros del grupo criminal se desplazaban a lo largo de la costa mediterránea española y se alojaban temporalmente en vivienda de Málaga, Alicante, Tarragona y Madrid aunque periódicamente viajaban a Portugal y a Grecia para intentar dificultar las investigaciones policíacas.

OPERACIÓN TARRACO. INTERVENIDOS 5 KILOS DE COCAINA EN TENERIFE

DESMANTELADO UN LABORATORIO DE FALSIFICACIÓN DE EUROS, DÓLARES Y PESOS. COLOMBIA

La Comisaría de La Laguna (Tenerife) informó el pasado 28 de abril de los resultados de la Operación "Tarraco" que pretendía la desarticulación de una organización criminal dedicada al tráfico de drogas. El éxito de la operación permitió la detención de nueve personas, siete hombres y dos mujeres de edades comprendidas entre los 31 y 51 años y originarias de Colombia, España y Brasil. En la citada Operación también intervinieron la Comisaría Provincial de Toledo, la Comisaría Local de Talavera de la Reina, la Comisaría Local de Ibiza y la Comisaría Local de Mostoles, así como la Guardia Civil de la Comandancia de Toledo. Las investigaciones se iniciaron a raíz de la detención de una persona en el Aeropuerto de Tenerife Norte cuando intentaba introducir sustancias adictivas en la isla de Tenerife, por lo que se dispuso el operativo a efecto de desmantelar la organización relacionada con esta persona, pudiendo comprobarse posteriormente como la citada organización estaba asentada en la provincia de Toledo, la cual se abastecía de cocaína mediante "mulas" procedentes de Sudamérica. Tras ocho meses de investigación, se dio por finalizada la denominada Operación Tarraco, desarticulándose la organización de tráfico de droga y procediéndose a la detención de nueve individuos entre los que se encontraban el núcleo de la organización en España, procediendo a la incautación en total de aproximadamente 3 kilogramos de cocaína, más de dos mil euros en efectivo y otros útiles relacionados con el tráfico de drogas.

Agentes de la Brigada de Investigación del Banco de España perteneciente a la Comisaría General de Policía Judicial junto con Europol y la Policía Nacional de Colombia han desmantelado un laboratorio de falsificación de euros, dólares USA y pesos colombianos en Colombia a principios del mes de abril. Han detenido a seis miembros de una misma familia que habían instalado la imprenta clandestina en una habitación alquilada en un inmueble donde vivían varias familias. Para falsificar los billetes empleaban impresoras, siendo los más producidos los de 100 euros y 100 dólares. Se han intervenido 347.136.000 pesos colombianos falsificados, 900.140 dólares USA y 609.600 euros falsificados. En febrero de 2013 agentes del Cuerpo Nacional de Policía, Europol y la Policía Nacional de Colombia iniciaron una investigación con el fin de desmantelar un grupo dedicado a la falsificación de euros detectado en la ciudad de Bogotá (Colombia). Tras llevar a cabo las primeras indagaciones, los agentes lograron identificar al líder del grupo, un hombre de nacionalidad colombiana, que asumía la financiación de la infraestructura, de los medios y del material necesario para la falsificación de moneda. Los investigadores averiguaron también que los billetes eran elaborados mediante impresoras y que los más falsificados eran los de 100 euros y 100 dólares, al contrario que en Europa, donde los falsificadores prefieren confeccionar de 20 y 50 euros.

Después de obtener la identidad del máximo responsable, los agentes se centraron en la localización del lugar donde tenía instalado el centro de producción de billetes falsos. Finalmente los investigadores averiguaron el sitio exacto donde se encontraba la imprenta clandestina y establecieron un dispositivo que incluyó la realización de siete entradas y registros de manera simultánea, en la imprenta y en los domicilios de los miembros del grupo, todos ellos en Bogotá.



Los arrestados producían dinero falso únicamente cuando tenían un cliente que quería comprarlo, estableciendo de antemano la cantidad a producir. Esto motivaba que durante meses carecieran de actividad.

58

1,2,3,4,5,6

8,9,10,11,12,13,14,15,16,17,...18